

# Perry Rhodan Webchronik

[www.prchronik.com](http://www.prchronik.com)

---

Perry Rhodan Heft Nr. 1081

## Die Unbesiegbaren

Terra in fremder Hand -  
Porleyter an den Schaltstellen der Macht



**Autor:** H.G. Ewers  
**Titelbild:** Johnny Bruck

**Zusammenfassung:** Rolf-Peter Harms

### Hauptpersonen:

**Perry Rhodan** - Der Terraner rät zur Besonnenheit.  
**Reginald Bull** - Er empfängt die Porleyter auf Terra.  
**Clifton Callamon** - Der Admiral handelt auf eigene Faust.  
**Lafsater-Koro-Soth** - Anführer der Porleyter.  
**Sargus-Rhet und Kerna-Jo** - Die Dargheten gehen in den untergrund.  
**Jillan Taoming** - Ein Restaurator.

Die RAKAL WOOLVER landet am 16. September auf Terra und die Mitglieder der M-3-Expedition werden von Reginald Bull, Julian Tifflor, Homer G. Adams sowie den Mitgliedern des GAVÖK-Forums Zigüyyp Kütpüler, Tafeler Gabbro, Lotus Strahlstein, Krynia McIshter, Tabor Nokturne und Hethar-Plot begrüßt. Auch Lafsater-Koro-Soth zeigt sich und besteht jetzt zusätzlich darauf, dass sich die GAVÖK ebenfalls den Porleytern unterstellt. Lafsater erwähnt den Auftrag, den die Porleyter von den Kosmokraten erhalten haben, nämlich den Kampf gegen Seth-Apophis, und einige andere Porleyter führen ihre Machtmittel vor, sprich die Möglichkeiten der Kardec-Schilde. In der Folge wenden sich Tifflor und Bull an die Menschheit im Sol-System und bitten um Ruhe und Besonnenheit. Sie lassen aber auch anklingen, dass ein passiver Widerstand wünschenswert wäre.

Am nächsten Tag landet die SOL sowie die restliche Flotte aus M-3. Perry Rhodan hält einen passiven Widerstand für falsch und plädiert vielmehr für eine Kooperation mit den Porleytern. Anschließend spricht er mit Lafsater und der Terraner entnimmt dessen Worte, das die Porleyter eine direkte Botschaft der Kosmokraten erwarten.

Clifton Callamon war schon zu seiner Zeit für den klassischen Vorwärtsgang und will jetzt die Porleyter aus der Reserve locken. Die beiden Dargheten Sagus-Rhet und Kermo-Jo erklären ihr Einverständnis, sich von ihm entführen zu lassen und verlassen die WOOLVER. Sie verstecken sich in der Mogao-Grotte bei Dunhunang in der Region China, wo sie auf den Restaurator Jillan Taoming treffen und dessen Vertrauen gewinnen. Er ist der Urururgroßvater von Siska Taoming.

Die Porleyter bestehen auf eine umgehende Fahndung nach Callamon und den Dargheten. Sie drohen sogar mit einschneidenden Repressalien. Trotz allem wird die Rückkehr der SOL von der terranischen Bevölkerung, und Atlans Rückkehr von den Unsterblichen, mit Begeisterung gefeiert. Rhodan und Gesil verbringen eine erste Nacht miteinander im Bungalow am Goshun-See, dem Domizil des Terraners, das er nur allzu selten aufsuchen kann.

Am nächsten Morgen ist Gesil fort, dafür entdeckt Rhodan einen fremden Mann in seinem Garten. Er hat gelbe Augen wie ein Tiger und verschwindet wieder. Zurück im Bungalow, liegt dort der bewusstlose CC. Als er erwacht, hat er eine Amnesie und weiß nicht mehr, wo sich die Dargheten aufhalten. Auch die Porleyter, die den alten Admiral verhören, glauben ihm die Vision von den Tigeraugen.

Zwischen dem 20. und 23. September verlassen ungefähr 500 Porleyter das Sol-System auf Schiffen der LFT oder Hanse. Sie sollen auf anderen Planeten die Kontrolle übernehmen.

An Bord der SOL findet eine konspirative Sitzung der Seth-Apophis-Brigade statt. Sie wollen auf Terra eine zweite Front bilden und innerhalb eines halben Jahres die Macht übernehmen. In die Sitzung hinein platzt der Solaner Trevor McCullen, der an Bord nur Fooly genannt wird, weil sein Verstand sehr begrenzt ist. Er behauptet, Kitsaiman, der Herr der Tiger zu sein – und Gesil lächelt wissend.

Kitsaiman hat die Dargheten unter seinen Schutz genommen. In den nächsten Tagen versammelt er eine kleine Schar von Tigern um sich, die gegen die Porleyter opponieren wollen. Es sind neben Taoming und seinem Enkel Siska dessen Freunde Raul Leidenfrost, Lichy Dawidow und Hamahal Werden sowie die Inpotronikspezialistin Bella Surawo, der Waffingenieur Hughman Kruft, der Psychotroniker Leon Ahira, der Ausbilder für Hanse-Spezialisten Merrit Blandau und der Schriftsteller und Abenteurer Virgil Handle.

Am 26. September wird dem Führungsstab um Rhodan bekannt, dass sich Srimavo wieder auf Terra aufhält, der sich angeblich alle Superviren-Träger angeschlossen haben. Auch Galbraith Deighton und Quiupu befinden sich auf dem Rückweg ins Sol-System.